Realschüler absolvieren probeweise einen Einstellungstest

Erst ein Handwerk in der Probierwerkstatt der Kreishandwerkerschaft in Korbach ausprobieren, danach testen, ob die Voraussetzungen für die theoretische Ausbildung in einem gewerblich-technischen Beruf ausreichen. Diese Möglichkeiten hatten die Schüler der 9. Realschulklasse der Burgwaldschule.

Einen Einstellungstest für gewerblich-technische Berufe absolvierte Hans-Peter Marks von der Kreishandwerkerschaft unter Mitwirkung der Arbeitslehrerin, Beate Vogt während der Berufsorientierung im Lehrbauhof Frankenberg mit den 32 Realschülern. Anschließend erhielt jeder Schüler ein Teilnahmezertifikat mit Auswertung seiner Kenntnisse und Fähigkeiten in verschiedenen Bereichen, die für die Ausbildung in einem gewerblich-technischen Bereich wichtig sind.

Schülerzitat: "Ich fand es sehr gut, dass wir schon in der Schule gezeigt bekommen, wie so ein Einstellungstest aussieht." (nh(mab)



Praktische Übung: Einen Einstellungstest für gewerblich-technische Berufe absolvierte Hans-Peter Marks (rechts) von der Kreishandwerkerschaft unter Mitwirkung der Arbeitslehrerin, Beate Vogt (links) während der Berufsorientierung im Lehrbauhof Frankenberg mit den 32 Realschülern.

http://www.hna.de/magazin/handwerk/aktuell/realschueler-absolvieren-probeweise-einen-einstellungstest-handwerk-mz-1247252.html